

La Diputación constituye una Mesa de Trabajo para Reto Demográfico que diseñará un Plan de Acción bianual

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha señalado la importancia de esta iniciativa de carácter “transversal” de la que saldrán proyectos para seguir llenando Granada de vida

miércoles 21 de febrero 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presidido la constitución de una Mesa de Trabajo para Reto Demográfico en la que “están representadas todas las delegaciones de la institución provincial con el fin de trabajar de la mano en medidas e iniciativas que contribuyan a frenar la despoblación en la provincia, teniendo en cuenta que 107 municipios han perdido población en los últimos años”, según ha destacado.

“El Reto Demográfico constituye una prioridad para el Equipo de Gobierno y una de las principales líneas estratégicas de este mandato al frente de la Diputación de Granada”, ha subrayado, detallando que “la mesa tiene un carácter transversal y permanente, y se reunirá de manera periódica”, si bien ha anunciado que “uno de sus objetivos es trazar y diseñar un ilusionante y fructífero Plan de Acción bianual en el que afanarnos a lo largo de 2024 y 2025”.

Así, el presidente ha instado a los integrantes de la mesa, funcionarios de la institución provincial, “a implicarse y colaborar de manera estrecha entre áreas, aportando ideas y proponiendo actuaciones reales y viables que en el plazo de dos años se puedan materializar y permitan no

sólo que los granadinos vivan en los pueblos donde han nacido, sino que haya quiénes decidan instalar en esos municipios su lugar de residencia”.

Acompañado de la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, Rodríguez ha manifestado que “esta delegación que hasta ahora era inexistente viene con mucha fuerza e ilusión por poner en marcha proyectos que logren fijar la población al territorio y, en definitiva, contribuyan a seguir llenando Granada de vida”.